

Knoblauch auf Platz drei der Impulse-Bestsellerliste

Mit „Personalfalle“ erfolgreich

Erfolgsautor Jörg Knoblauch hat mit seinem neuen Buch „Die Personalfalle – Schwaches Personalmanagement ruiniert Unternehmen“ einen Bestseller geschrieben. In dem im Impulse-Juliheft veröffentlichten Ranking „Top Ten der Wirtschaftsbücher“ landet der Giengener auf Anhieb auf dem dritten Platz. Die im Campus-Verlag erschienene 222-Seiten umfassende Fibel für Chefs und Personalverantwortliche ist das bislang erfolgreichste Buch Knoblauchs.

Nach seinen bisher erschienenen zwölf sachlichen Ratgeber-Büchern lässt es der Personalguru diesmal richtig krachen. Schonungslos zeigt er auf, was passiert, wenn Personalabteilungen ausschließlich sich selbst verwalten und Chefs kopflos im Kampf um Talente agieren. Weil er seit 30 Jahren als Unternehmer aktiv ist und in ganz Deutschland beratend tätig, kann Knoblauch in „Die Personalfalle“ skurrile und spannende Geschichten erzählen: Etwa vom Mythos der Mitarbeiterbindung oder warum auch Putz-



Pro. Jörg Knoblauch ist mit seinem Buch „Die Personalfalle“ auf Platz 3 der Impulse-Bestsellerliste.

frauen und Hausmeister Topleute sein sollten.

Die im Wirtschaftsmagazin Impulse, veröffentlichte Bestsellerliste basiert auf drei Kriterien: Verkaufsrang bei amazon.de, Anzahl der Down-

loads und Buchbewertungen bei getAbstract, einem kommerziellen Schweizer Referatendienst, der sich auf Zusammenfassungen von Wirtschaftsbüchern spezialisiert hat.